



Wir sind mit unseren Prisma Essenzen an der Chilbi

Warum sind wir mit dabei?

Weil wir den direkten Kontakt von Mensch zu Mensch sehr schätzen.
Weil wir unsere wunderbaren Essenzen zu den Menschen bringen wollen.

Weil wir so unsere jahrelange Erfahrung der Anwendung,
von den Prisma Essenzen, interessierten Menschen
vermitteln können und vor Ort auch beraten.

Wir waren in den letzten Jahren an einigen Märkten und hatten viele gute
Gespräche und stellten fest, dass es viele offene Herz-Menschen gibt, an jedem
Ort wo sich Menschen begegnen.

Wir freuen uns auf Euren Besuch an unserem Stand.

Wir sind mit unseren Prisma Essenzen an der Chilbi 24 in 9248 Bichwil
21. Und 22. September 2024

Prisma Essenzen



Es erwarten Euch diverse neue, Prisma Jahreskreis Essenz-Mischungen,
Kinderessenzen, Engeessenzen und vieles mehr.

Bernadette Suter und Simone Meier